

¡Liderazgo docente! Reconocen a 5 profesores del Tec campus Laguna



Por sus aportaciones en áreas de **robótica, arte e ingeniería**, así como su **desarrollo y crecimiento profesional**, 5 profesores del Tec de Monterrey campus Laguna fueron reconocidos.

En el marco del Día de las y los Profesores, la **universidad en Torreón galardonó a las y los docentes** que durante el ciclo junio 2023 – abril 2024 consiguieron logros en sus respectivos campos de acción.

*“Nuestro más profundo agradecimiento y felicitación por la labor que realizan día a día en campus [...] Gracias por **motivar a nuestras y nuestros alumnos** a conseguir su máximo potencial”,* dijo de manera general el director general del campus, Eduardo Arrambide.

“Lo que más me satisface es cuando los veo a ustedes lograr lo que quieren”.- Antonio Vallejo.

Profesores del Tec campus Laguna son reconocidos

La celebración del Día de las y los Profesores 2024 tuvo como protagonistas a catedráticos que participan en **diferentes áreas de conocimiento e iniciativas** del Tec de Monterrey campus Laguna.

PrepaTec Laguna reconoció a **María Cristina Fernández González**, quien además de ejercer en las aulas es la **head coach** del equipo de robótica **4403 ROULT – Peñoles** que este año fue [premiado en la competencia mundial](#) organizada por For Inspiration and Recognition of Science and Technology (FIRST).

Además, concentra sus esfuerzos, cada año en el semestre enero – mayo, para la **organización de las competencias [FIRST LEGO League](#) y [FIRST Regional Laguna 2024](#)** en las instalaciones del Tec de Monterrey en Torreón.



/> width="900" loading="lazy">

La división de Liderazgo y Formación Estudiantil (LiFE) del Tec de Monterrey en Torreón galardonó este año a **Guillermo García Ochoa**, **profesor de pintura** quien suma **más de 15 años activo** en la institución.

En la ceremonia del Día de las y los Profesores 2024 se mencionó su contribución a la **formación integral de las y los estudiantes**, inspirándolos a desarrollar diferentes habilidades y competencias.

Recientemente, algunas de las **obras** del profesor Guillermo García llegaron a **Dubái, Emiratos Árabes Unidos**, de la mano de una **exposición colectiva mexicana** titulada *Antojos*.

***“Profesores, gracias por motivar a nuestros alumnos a conseguir su máximo potencial”.-
Eduardo Arrambide.***

Dos catedráticas del campus Laguna, fueron distinguidas por conseguir nuevas posiciones en el **Sistema de Clasificación Docente**.

Este Sistema, tiene como objetivo establecer, comunicación, estimular y administrar la carrera de las y los profesores.

De tal forma, **Nancy Iliana López Muños fue reconocida como Profesora Asistente en la Avenida Docente y Perlita Jocelyn Pérez Lee como Profesora Asistente.**



/> width="900" loading="lazy">

Campus Laguna tiene nuevo profesor inspirador

Para finalizar la celebración, se compartió que Antonio Jr. Vallejo Guevara, de la Escuela de Ingeniería y Ciencias, fue seleccionado como **Profesor Inspirador de campus Laguna**.

Este galardón es entregado a los docentes *“de excelencia y el liderazgo e impacto que tienen los profesores en su actividad docente, vitalidad intelectual y servicio”*.

Antonio Jr. recibió el galardón de manos del **director general, Eduardo Arrambide**, y la **decana de la Escuela de Ingeniería y Ciencias en la Región Norte, Adria Prieto** en un salón de clases.

El catedrático dijo, frente a un grupo de estudiantes, que más allá del reconocimiento *“lo que más me satisface es **cuando los veo a ustedes lograr lo que quieren**”*.

Estos reconocimientos fueron entregados en la celebración del Día de las y los Profesores, al cual asistieron más de **115 docentes del Tec de Monterey campus Laguna**.

SEGURAMENTE TAMBIÉN QUERRÁS LEER: